



**Communiqué de presse**  
Genève - le 8 novembre 2023

## **ifage – Fondation pour la formation des adultes à Genève** **33 nouveaux diplômés en installations électriques assureront la** **relève dans un domaine en constante évolution.**

**La cérémonie annuelle de remise des diplômes et certifications en installations électriques s'est déroulée lundi 6 novembre au centre de conférence de Pont-Rouge, sous l'égide de l'ifage et de l'association Cours des installateurs électriciens genevois (« CIEG »). Les 33 diplômés relèveront les défis de la transition énergétique et des nouvelles technologies.**

Il est 18h15, lundi 6 novembre et la salle de conférence du centre de formation de Pont-Rouge est comble. 33 lauréats, entourés de leur famille, sont sur le point de recevoir leur diplôme ou leur certification dans le domaine des installations électriques, fruit de nombreux mois d'études en cours d'emploi. La cérémonie s'est déroulée sous l'égide de l'ifage et de l'association Cours des installateurs électriciens genevois («CIEG»), en présence des acteurs clés du domaine et de la formation professionnelle.

Marc Kaiser, responsable de formation à l'ifage a donné le ton dès le début de l'événement : « Vous êtes tous des visionnaires et devrez toujours être en avance sur le temps ! » En effet, la branche des installations électriques est confrontée aux enjeux de la transition énergétique et des nouvelles technologies. Il devient indispensable d'assurer une veille technologique et d'intégrer les nouvelles pratiques dans un métier qui évolue rapidement.

Que ce soit dans une démarche de développement de compétences, de mise à niveau, ou encore dans une perspective d'évolution professionnelle ou de reconversion, la formation permet de garder le pas avec les évolutions du monde professionnel. Alain Grandjean, président de Tech-Bat, Association des métiers techniques du bâtiment, et Philippe Massonnet, président de l'Association des installateurs électriciens du canton de Genève l'ont rappelé : « Les demandes des clients évoluent et sont de plus en plus pointues. Il est nécessaire de mieux se préparer pour intégrer le monde professionnel du futur. »

Simon Hämmerli, directeur d'EIT.swiss, avait fait spécialement le déplacement depuis Zürich pour cette soirée. Il a appelé à la responsabilité personnelle et citoyenne des lauréats pour être actifs dans la société et la faire évoluer.



Alain Grandjean et Philippe Massonnet



Marc Kaiser et Simon Hämmerli

Tiago Da Costa Ferreira a accepté de témoigner suite à la réussite de son Certificat de formation continue de chef de chantier électricien. Il est fier du chemin parcouru depuis l'obtention de son CFC d'installateur électricien en 2016. Il a relevé l'importance de rester sur le terrain et de pouvoir adapter la théorie à la pratique au quotidien. Selon lui, les formateurs sont le point fort de la formation : « Ils ont amené leur vécu en formation et ainsi facilité la transmission du savoir. Je les remercie. »

Pour clore la soirée, Julien Frey, directeur du centre de formation professionnelle construction (CFPC), a mentionné les enjeux majeurs du domaine et le rôle des lauréats : « En ces temps marqués par l'avènement de l'intelligence artificielle et les impératifs d'économies d'énergie, le facteur humain est la seule perspective qui permettra la sortie de crise. Vous jouerez un rôle majeur dans le futur. »

Il espère qu'ils s'impliqueront activement en faveur de la formation dans leur entreprise, ou répondront à son appel à devenir formateurs au CFPC. Il conclut : « Vous avez relevé le défi avec brio et inspirerez les générations futures. ».



Julien Frey



Tiago Da Costa Ferreira

\*\*\*

Crédit photo©ABCcreation  
Photos disponibles en haute résolution, sur demande.

### Contact Presse

**Céline Michel**, responsable de Communication et Marketing  
ifage, Fondation pour la formation des adultes à Genève  
Place des Augustins 19  
CH-1205 Genève  
T 022 807 30 31  
E [celine.michel@ifage.ch](mailto:celine.michel@ifage.ch)  
[www.ifage.ch](http://www.ifage.ch)